

El poder de los consumidores para cambiar el sistema



Durante lo que llevamos de crisis económica se están destapando las vergüenzas de un capitalismo que a pesar de que ha tocado fondo, se quiere mantener a costa de todo y todos. En España el panorama es desolador, más de 570.000 ejecuciones hipotecarias, decenas de desahucios, hipotecas abusivas, factura del agua, la luz o el gas desorbitadas...la lista es

El dramaturgo irlandés Bernard Shaw ya aseguraba hace dos siglos que “no tenemos más derecho a consumir felicidad sin producirla, que a consumir riqueza sin producirla”, contra esta idea numerosas organizaciones y colectivos convocan a la ciudadanía a que secunde la movilización que se desarrollará el próximo día 14 de marzo en Zaragoza.

Una protesta que comenzará a las once de la mañana en la Plaza de España y finalizará en la Plaza del Pilar.

Con motivo del Día Internacional de los Derechos de los Consumidores, numerosas organizaciones de toda índole, entre las que estará CCOO Aragón, mostrarán su repulsa hacia un sistema consumista, desacerbado, en el que se protege a los grandes sectores económicos y macroempresas por encima de los derechos de los usuarios.

interminable. Ante esto el Gobierno no toma medidas necesarias como aumentar el Salario Mínimo Interprofesional o promover el aumento del poder adquisitivo de la ciudadanía(pensiones y salarios) y sigue respaldando a muchos de los culpables de esta situación: monopolios energéticos y entidades bancarias.

Argumentario

Las organizaciones participantes reclaman un nuevo modelo de consumo que acabe con la impunidad de la banca y atienda a las necesidades de los usuarios de bienes básicos como la electricidad y el gas. En definitiva anteponer a las personas por encima de los beneficios económicos y promover las políticas sociales y de crecimiento. Una nueva banca al servicio de la ciudadanía y una profunda reforma del mercado eléctrico.

TELÉFONOS DE INERÉS

CCOO Aragón 976.483.200	
Federaciones	
Agroalimentaria	976.483.260
Construcción y Servicios	976.483.269 976.483.269
Servicios	976.483.295
Enseñanza	976.483.287
Industria	976.483.214 976.483.215
Pensionistas	976.483.228
Sanidad	976.483.279
Servicios a la Ciudadanía	976.483.255
Sedes de CCOO Aragón	
Calatayud	976.885.600
Ejea de los Caballeros	976.663.463
Tarazona	976.644.222
Huesca Occidental	974.220.103
Barbastro	974.311.051
Binéfar	974.429.632
Fraga	974.470.339
Jaca	974.356.262
Monzón	974.401.904
Sabiñánigo	974.482.003
Teruel	978.602.303
Andorra	978.843362
Alcañiz	978.870.583
Monreal	978.863.075
Utrillas	978.757.959
Calamocha	978.731.101
Cite	976.29.13.81
Juventud	976.483305
Empleo	976.291.381
Araforem	976.510.256
Paz y Solidaridad	976.483.249



Consejo editorial: Marta Arjol
Redacción: Jesús Martín